
SITZUNGSPROTOKOLL FACHSCHAFTSRAT CHEMIE UND MINERALOGIE 

SITZUNG VOM 08.11.2023 

 

anwesend: Tom, Ida, Antonia, Nele, Julius, Anton, Robert, Lasse*, Chiara*, Rebecca*, Niklas, 

Fabian* Richard*, Vanessa*, Annelie 

fehlend: Jonathan* (e), Marcus (e), Lara* (e), Roman, Franz, Lynn* (e), Phillipp 

mit * markierte Personen sind kooptierte Mitglieder 

Gäste: Linus, Pia, Julius, Immanuel, Luca, Jakob 

Protokoll: Rebecca 

Sitzungsleitung: Ida 

 

Sitzungsbeginn: 18:32 

 

 

TOP 1: PROTOKOLL 1.11.2023 

Der FSR C&M beschließt, das Protokoll vom 1.11.2023 unter den genannten Änderun-

gen auf der Website zur Veröffentlichung freizugeben. 

 

16/0/2 

 

TOP 2: BERICHTE UND UPDATES 

Pia berichtet von der Kommunikation zwischen Studienbüro und Studierenden im Master wegen 

den Vertiefungspraktika 

 

- Zusammenlegung der Institute für anorganische Chemie und Mineralogie 

- Dadurch fallen Auswahlmöglichkeiten weg 

- Laut Studienbüro müssen die Vertiefungspraktika bei 3 verschiedenen Hochschulleh-

rer*innen durchgeführt werden 

- Laut StuKo Beschluss werden nur 2 Professor*innen benötigt, falls einer davon ein ex-

ternes Praktikum betreut 

- Laut Studienbüro darf formell nur ein externer Vertiefer gemacht werden, dafür gibt es 

keine Regelung 

- Ein verpflichtendes Beratungsgespräch für externe Praktika hat keine Grundlage in der 

Prüfungsordnung  

 

StuRa: 

 

- Quartalsberichte Sozialausschuss 

- Rechenschaftsbericht Referat für Hochschulpolitik 

- 2. Nachtragshaushaltsplan angenommen 

- Haushaltsausschussprotokoll wurde angenommen 

- Reaktion auf Farbattacke wurde vertagt 



- Änderung der Geschäftsordnung wegen Quotierung der Redeliste wurde vertagt. Quotie-

rung bleibt ausgesetzt 

- AfD soll zu keinen öffentlichen Feierlichkeiten mehr eingeladen werden 

 

 

ChemSa  

- Findet am 17.-19.11 in Freiberg statt 

- Themen sollen bis nächste Woche vorgeschlagen werden 

 

 

TOP 3: SAP 

- Alles hat trotz kurzer Planung funktioniert 

- Dank an alle für Mithilfe 

- Schichten am Awarenessstand müssen besser besetzt werden 

- Der größte Teil der Schichten wurden von uns übernommen 

- Die nächsten SAPs sollten von anderen FSRä übernommen werden 

- Von den Psychos keine Hilfe, auch keine finanzielle Unterstützung 

- SAP Nachbereitungstreffen in Planung 

- Technofloor durchwachsen 

- Mainfloor besser und sehr beliebt 

- 400 Tickets im Vorverkauf,  

- 90 Abendkasse 

- Ungefähr 450 Leute waren da.  

 

 

TOP 4: GO ÄNDERUNGEN 

- Verschoben auf nächste Woche. 

 

TOP 5: FINANZEN 

- Kontostand: 3158,81 €  

- Alle Rechnungen der Erstifahrt sind eingegangen. 

- Verlust 425,25 € 

- SAP: Gewinn wurde erziehlt 

- 3 Leute haben ihre Fakultätspulis nicht abgeholt. Deadline bis Weihnachten. 

- Zwei Stempel sollen bestellt werden 

Der FSR C&M beschließt, bis zu 60€ für alkoholfreie Getränke im Rahmen der Arbeits-

kreisvorstellung am 29.11.2023 auszugeben.  

8/0/0 

Der FSR C&M beschließt, im Rahmen der Arbeitskreisvorstellung am 29.11.2023 eine 

Handkasse zu führen.  

8/0/0 

 



Der FSR C&M beschließt, bis zu 50€ für Werbung für die Arbeitskreisvorstellung am 

29.11.2023 auszugeben.  

9/0/0 

 

 

TOP 6: SONSTIGES 

FSR Trailer 

- Kritik unter anderem von anderen Vereinen am Trailer 

- Die meisten FSRlis finden den Trailer gut 

- Es wird keinen neuen Trailer geben 

 

NaWi Konvent 

- Termin Suche, mögliche Termine von Dezember bis Januar 

 

Jan aus der Destille 

- Abendbuffet im Go Palast am 1. Dezember, All you can eat buffet, 31€  

- Rückmeldungen bis 13.11 

 

Wasserspender 

- Keine Wasserspende wegen zu hohen Kosten 

- Probleme mit Wasserhähnen werden angesprochen. 

 

Sexuelle Belästigung durch einen Betreuer im Praktikum 

- Die BioPharms wollen deswegen etwas beschließen 

- Nächste Woche wird dies mit Vertretern in der Sitzung besprochen 

- Weiteres Vorgehen wird geplant 

 

Sitzungsende: 20:25 

 

 

allgemein werden Abstimmungsergebnisse wie folgt zusammengefasst: Zustimmungen/Ableh-

nungen/Enthaltungen 

GO-Anträge werden kursiv gestellt. Es gibt keine Enthaltungen bei GO-Anträgen, daher 

werden Abstimmungsergebnisse als Zustimmungen/Ablehnungen dargestellt 

Abstimmungen und Beschlüsse werden fett gesetzt. 


